

Castingshow, einmal ganz anders



© Lizenzfrei

Die diesjährige Kindermusicalwoche der Heilsarmee Liestal steht unter dem Thema "Herzensblick".

Wir reisen im Musical zurück ins alte Israel und tauchen ein in die biblische Geschichte vom jungen David, der in einer "Castingshow" zum neuen König auserwählt wird. Anders als bei heutigen Castingshows schaut die Jury von "Israels next top king" jedoch nicht auf das Äussere von David und sein Talent, sondern auf sein Herz. Während der Woche werden wir das Musical einüben, aber auch Sport, Basteln und gemeinsame Aktivitäten zum Thema "Herzensblick" stehen auf dem Programm.

Aufführungen: KV-Saal, Obergestadeck 21, 4410 Liestal, Samstag, 27. April, 14.00 Uhr und Sonntag, 28. April, 10.30 Uhr

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

23.4.2019